



令和4年9月9日
七重浜こども園園便り
第577号



8月はクワガタやカマキリ、沼エビの生育に興味を持ち、たんぽぼ組を中心にお世話をがんばりました。「あ！ゼリー食べているよ！」「カマキリの手ってギザギザだね」と会話が弾んでいました。また、9月1日は69回目の開園記念日でした。いつもなら子どもたちと一緒に園の中をきれいに掃除し、園歌をうたってお祝いしますが、休園のためとても静かな1日でした。上の写真は14年前、移転の際と一緒に引っ越し、子どもたちをずっと見守ってくれているレリーフ「成長と平和」です。新型コロナウイルス、子どもや海の向こうで起きている悲しいニュースを見る度に、安心して自分の好きなことに集中できる時間、場所があることの幸せを感じます。感染予防対策の継続、改善はもちろんのこと、安全対策を十分に行い、子どもたちの思いに寄り沿い、のびのびと安心して遊ぶ事ができる環境をこれからも整えて参ります。園庭のブドウがたわわに実っています。早く食べたくてうずうずしている子どもたちと一緒に毎日色づく様子を観察し、甘いブドウのおいが漂ってくるのを楽しみに待ちたいと思います。

今月のねらい

- 0歳児（ひよこ組）
 - ・他児に興味を持ち自ら関わろうとする。
 - ・手先を使った遊びを楽しむ。
- 1歳児（ひよこ・りす・ひまわり組）
 - ・簡単な身の回りのことを保育者と一緒に行い自分でやろうとする。
 - ・草花や虫などの自然に触れて過ごす。
- 2歳児（ひまわり・すみれ組）
 - ・簡単なルールのある遊びを友だちと一緒に楽しむ。
 - ・排泄の間隔を掴みトイレトレーニングに取り組む。
- 3歳児（ちゅうりっぷ組）
 - ・秋ならではの自然遊びを楽しむ。
 - ・食器の片付けや着替えなど身の回りのことを進んで行う。
- 4歳児（ばら組）
 - ・身近な自然に触れ、秋の訪れを感じる。
 - ・散歩にでかけ固定遊具等で体を動かし遊ぶ。
- 5歳児（たんぽぼ組）
 - ・季節の変化に気づき自然や生き物に興味を持つ。
 - ・敬老の日のプレゼントを丁寧に製作する。

今月の行事予定

- *こどもまつり…実施日、実施方法など検討中
- *17日の5歳児親子遠足については新型コロナウイルスの感染状況より中止とします。
- *園外保育（変更になる場合もあります。）
 - 9月26日（月） 2～5歳児で大型バスを
 - 10月 3日（月） 利用。詳細は後日お伝え
 - 10月11日（火） いたします。
- *誕生会
 - 27日（火）0, 1, 2歳児
 - 28日（水）3, 4歳児



8月の保育利用料、延長保育料、2号認定主食費、副食費の引落しは、9月15日（木）の予定です。残高のご確認よろしく願いいたします。

7日より新型コロナウイルス感染者の療養期間が変更になりましたが、陽性者発生時の園の対応は変更ありません。詳しくは北海道のHP「ご自身や身近な人が新型コロナに感染したときの対応について」をご参照下さい。

https://www.pref.hokkaido.lg.jp/hf/kst/kanseinkakudai_taiou.html

食事の前に「いただきます」「ごちそうさま」で手を合わせています。少しずつ習慣づいているようで、食べたい気持ちがありつつもしっかりと手を合わせる姿がとてもかわいらしいです！大きいお友だちは「…ます」「…た！」と語尾をしっかりと言おうとしています。ぜひ、家でも食事の前後に一緒にあいさつをして楽しい食事の時間を過ごして下さい。

ひよこ組

プランターのひまわりがりす組の子どもたちの背丈より大きくなって花が咲きました。毎朝こつこつと水やりをしていたので、見上げてとても嬉しそうでした。また、「お話はじまるよ」の声で集まって座り始める子どもたち。ペープサートや絵本に目を輝かせて見えています。これからも季節に合わせたお話をたくさん楽しもうと思います。

りす組

少しずつトイレトレーニングを始めています！お昼寝明けオムツに排尿のない子に声をかけ、無理のない程度でオマルに座っています。おちでの経験で「出た！」と教えてくれる子、出ないけどまだオマルに座っていたいと目で訴える子。思いのほかオマルを嫌という子はいないので、楽しくなるような工夫もたくさん取り入れながら、ゆっくり進めていこうと思います。

ひまわり組

8月は夏を感じる事ができるように、花火の製作や園庭で虫探しや追いかっこなどを楽しんだ子どもたち。「花火知っているよ！」「大きいんだよ！」と会話を楽しみながら、個性豊かな花火が出来上がりました！壁に飾ると「花火いっぱいだね～♪」と盛りあがっています。園庭ではダンゴ虫がたくさん！色々な大きさのダンゴ虫をバケツに入れて、じーっとみんなで観察しています。帰りはダンゴ虫にバイバイして部屋に戻っています。

すみれ組



園庭に出るとアリやダンゴ虫、トンボを見つける大好きな虫探し、一生懸命走って逃げる鬼ごっこ、型抜き、穴掘りなどの砂遊びをそれぞれ楽しんでいます。少しずつ涼しくなってきたので秋ならではの遊びを見つけて楽しもうと思います。

ちゅうりっぷ組

アイスクリームの手遊びが大好きなばら組。歌の途中で好きな果物を選ぶところがあり、「いちごがいい。」「ぶどう入れて！」「チョコかけたい♪」と毎回ワクワクしながらリクエストしていますよ！とっても可愛い手遊びなので子ども達に尋ねてみて下さい。

ばら組

ななちゃん畑にはトマトやピーマン、ナスなどたくさんの野菜が実りました。自分たちで植えたじゃがいもの収穫の時期を迎え、みんなで収穫、自分たちで選んで持ち帰りました。「カレーライスで食べたよ！」「ポテトサラダにしたよ！」と嬉しそうに話していました。自分たちで育てたものを頂き食べる事への感謝の気持ちを改めて感じる事ができました。先日は大根の種まきを終えました。大きくなるまで大事に育てます！

たんぽぼ組

